

An den Bürgermeister  
Altrip  
Herrn Jürgen Jacob  
Gemeindeverwaltung Altrip

Ludwigstr.48



**Antrag: 03/10**

**Datum: 15.04.10**

Gemeinderatsfraktion  
**Altrip**

Emil-Nolde-Weg 30

67122 Altrip

Fon: 06236/30438

Mail:

[to.maniniya@t-online.de](mailto:to.maniniya@t-online.de)

**Toni Krüger**

Fraktionssprecher

### **Antrag zur Sitzung des Gemeinderats vom 19.05.10**

#### **Hier: Einrichtung eines Bürgerforums zur Kommunal – und Verwaltungsreform und transparente Gestaltung des Entscheidungs- und Entwicklungsprozesses**

Sehr geehrter Herr Jacob,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Gemeinderates:

#### **Der Gemeinderat möge beschließen:**

- a) Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt, ein Bürgerforum zur Kommunal- und Verwaltungsreform einzurichten, das nach Aufruf durch die Verwaltung in regelmäßigen Abständen öffentlich tagt und an welchem interessierte Bürger und Bürgerinnen Altrips teilnehmen können. Die Moderation erfolgt aus der Mitte des Bürgerforums.
  
- b) Die Gemeindverwaltung wird beauftragt, auf der Homepage der Gemeindeverwaltung eine Seite einzurichten, über die sich Altriper Bürger und Bürgernnen über die Kommunal- und Verwaltungsreform und über den Diskussions- und Entscheidungsfindungsprozess in Altrip informieren können.

#### **Begründung:**

Mit der Kommunal- und Verwaltungsreform will die rheinland-pfälzische Landesregierung Veränderungen in den Verwaltungsstrukturen und im Ablauf der Verwaltungsprozesse der Gemeinden, insbesondere auch bei der Aufgabenzuständigkeit und Aufgabenerfüllung umsetzen, welche direkte Auswirkungen auf die Bürger und Bürgerinnen der jeweiligen Gemeinden und Kommunen haben.

Nach dem Willen der Landesregierung soll Altrip dabei in einer größeren Gebietskörperschaft aufgehen. Verschiedene Aufgaben der kommunalen Selbstverwaltung

sollen dabei nicht mehr von der Gemeinde selbst, sondern von einer Verbandsgemeinde geregelt werden.

Von einer solchen Entwicklung sind die Altriper BürgerInnen direkt betroffen.

Deshalb ist es **Bündnis90/Die Grünen** wichtig, dass die Altriper BürgerInnen umfänglich und aktuell über die Entwicklung auf Landesebene und innerhalb der Gemeinde informiert werden und sich am Diskussionsprozess beteiligen können.

Durch die Einrichtung eines Bürgerforums haben die BürgerInnen Altrips die Möglichkeit, sich direkt und aktuell über die Kommunal- und Verwaltungsreform insbesondere im Bezug auf Altrip zu informieren und am Diskussionsprozess teil zu nehmen. Eine entsprechende aktuelle Seite auf der Homepage der Gemeindehomepage bietet eine weitere Möglichkeit der umfänglichen Information.

Mit freundlichen Grüßen,  
Toni Krüger  
-Fraktionssprecher-